¿QUÉ ES LA INSTRUCCIÓN PARA EL FUNERAL:

Servicios prestados por Epoq, Inc.

Ayude a proteger su legado hoy mismo al redactar sus últimos deseos con la instrucción para el funeral. Este es un documento que le ayuda a organizar lo que sucederá después de su muerte. En él se indicará su "persona designada" o "agente fúnebre", alguien en quien confía que puede llevar a cabo sus planes para el final de la vida. La instrucción para el funeral puede detallar los planes para un servicio, así como lo que le gustaría que hagan con su cuerpo. El servicio will prep está disponible para los asegurados de Mutual of Omaha con cobertura de seguro de vida.

¿Por qué necesito uno?

La instrucción para el funeral puede orientar a sus amigos y familiares durante el difícil proceso de duelo, garantizando que se conozcan sus deseos. Le permite designar a alguien que pueda supervisar cualquier arreglo, evitando cualquier conflicto o controversia. Es posible que ya haya expresado estos deseos a sus seres queridos, pero puede ser relajante dejarlo todo escrito.

¿Es obligatorio?

En algunos estados, es un documento legalmente exigible, y es necesario de esté atestiguado y notariado. Incluso es posible que necesite que su agente fúnebre lo firme, en reconocimiento de su función. En otros estados, no es legalmente exigible. A veces se lo denomina "planificador de deseos fúnebres". De cualquier manera, este documento es una excelente manera de ayudar a sus seres queridos a proteger su legado sabiendo que se cumplieron todos sus deseos.

¿Para qué sirve?

El papel de la instrucción para el funeral puede variar de un estado a otro, pero en general puede:

- Designar a una persona y/o sucesores para supervisar los arreglos
- Describir sus deseos para la disposición de los restos
- En algunos estados, agregar deseos para servicios fúnebres

Para visit MU

¿Cómo comenzar?

Para crear su instrucción para el funeral, visite **willprepservices.com** y utilice el código MUTUALWILLS para registrarse. Una vez registrado, visite la página de "último testamento" para comenzar su instrucción para el funeral.



United of Omaha Life Insurance Company
A Mutual of Omaha Company

Epoq, Inc. (Epoq) ofrece de forma independiente servicios de preparación de testamentos y otros documentos y están sujetos a sus términos de servicio y política de privacidad. Epoq es un servicio en línea que proporciona ciertos formularios legales e información legal. Epoq no es una firma de abogados y no reemplaza el asesoramiento de un abogado. United of Omaha Life Insurance Company y Epoq son compañías independientes no afiliadas. Aunque United of Omaha Life Insurance Company pone los servicios de Epoq a disposición de los clientes de seguros de vida colectivos, el uso de los servicios de Epoq es totalmente voluntario. United of Omaha Life Insurance Company no proporciona, no es responsable, no asume ninguna responsabilidad financiera y no garantiza la exactitud, adecuación o resultados de cualquier servicio, asesoramiento o documentos proporcionados por Epoq. United of Omaha Life Insurance Company tampoco es responsable ni asume responsabilidad alguna por la divulgación de datos o información personal por parte de Epoq. Estos servicios solo están disponibles para clientes de seguros de vida colectivos de United of Omaha Life Insurance Company. Este servicio no está disponible en Nueva York.